

Date: 09/11/2021

Ref no. JTC/Disclosure/03/2021

Messrs.: Boursa Kuwait Company
After Greetings,

Subject: Material Information Disclosure

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of the Law no. (7) of 2010 and its Amendments, please find attached the material information disclosure form.

- Copy to Capital Markets Authority

Jassim Transport and Stevedoring co. K.S.C.P

Chief Executive Office
Adel Kohari

التاريخ: 2021/11/09

مرجع رقم JTC/Disclosure/2021/03

عناية السادة/ شركة بورصة الكويت

المحترمين

تحية طيبة و بعد

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (1-1-4) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

- نسخة إلى هيئة أسواق المال

شركة جاسم للنقلات والمناولة ش.م.ك.ع



الرئيس التنفيذي

عادل كوهري

شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.ع) (59)
Jassim Transport & Stevedoring Co. (K.S.C.P)

Jassim Transport & Stevedoring Co. K.S.C.P.

P. O. Box 22801, Safat 13089, Kuwait

Tel: +965 2228 6100 - Fax: +965 2228 6124

Paid-up Capital K.D. 15,000,000 - C. R. 23954

info@jtckw.com

شركة جاسم للنقلات والمناولة ش.م.ك.ع.

ص.ب 22801 الصفاة 13089 الكويت

تلفون: +965 2228 6100 - فاكس: +965 2228 6124

رأس المال المدفوع 15,000,000 د.ك - سجل تجاري 23954

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	09/11/2021	2021/11/09	التاريخ
Name of Listed Company	Jassim Transport and Stevedoring Co.	شركة جاسم للنقلات والمناولة	اسم الشركة المدرجة
Material Information	المعلومة الجوهرية		
Jassim Transport and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces that the Board of Directors has met on Tuesday 9th of November 2021 at 1:00 PM and approved the consolidated financial statements for the period ended on 30/09/2021 and resolved changing of the financial auditor by naming Mr. Waleed Al Oseimi from Al Aiban, Al Osaimi & Partners– Ernst and Young, who is a registered auditor by the Capital Markets Authority, as a replacement for the current auditor Mrs Sheikha Al Fulaig. The Board has additionally called the shareholders to meet in an ordinary general meeting which will discuss and resolve the matter pertaining the change of auditor and called the shareholders for an Extra-ordinary general meeting to attend to the amendment of the company's articles of association to reconcile the legal entity from a Kuwaiti Shareholding Company Closed into a Kuwaiti Shareholding Company Public and add additional activities related to warehousing. The Company will disclose the agenda and meeting date upon the approval of the regulating parties.	<p>تعلن شركة جاسم للنقلات و المناولة ش.م.ك.ع بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع في يوم الثلاثاء الموافق 09/11/2021 في تمام الساعة الواحدة ظهراً وقد اعتمد البيانات المالية المرحلية للشركة عن الفترة المنتهية في 30/09/2021، كما قرر تغيير مراقب الحسابات ليصبح السيد/ وليد العصيمي من مكتب العيبان والعصيمي وشركاهم إرنست ويونغ المقيد في قائمة مراقبي الحسابات المعتمدة لدى هيئة أسواق المال بدلاً من المراقب الحالي السيدة/ شيخة الفليج. كما قرر المجلس دعوة الجمعية العمومية العادية للإنعقاد على أن يعرض قرار تغيير مراقب الحسابات على الجمعية العمومية العادية للمصادقة عليه ودعوة الجمعية العمومية غير العادية للإنعقاد أيضاً بنفس التاريخ لتعديل عقد الشركة بتوفيق أوضاعها من شركة كويتية مساهمة مقفلة إلى شركة كويتية مساهمة عامة وإضافة أنشطة متعلقة بالتخزين، وسوف يتم الإعلان عن جدول الأعمال وموعد الإنعقاد فور الحصول على موافقة الجهات الرقابية.</p>		
Impact of the material information on the company's financial position	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة (إن وجد)		
There is no financial impact	لا يوجد أثر مالي		

شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.ع) (59)
Jassim Transport & Stevedoring Co. (K.S.C.P)

Authorized Signatory
Chief Executive Officer

المفوض بالتوقيع
الرئيس التنفيذي

Company Name	اسم الشركة
Jassim Transport & Stevedoring Co. K.S.C.P.	شركة جاسم للنقل والمناولة ش.م.ك.ع

Third quarter results Ended on	2021-09-30	نتائج الربع الثالث المنتهي في
--------------------------------	------------	-------------------------------

Board of Directors Meeting Date	2021-11-09	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
---------------------------------	------------	---------------------------

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم إرفاق هذه المستندات

التغيير (%)	فترة التسعة اشهر المقارنة	فترة التسعة اشهر الحالية	البيان
Change (%)	Nine Month Comparat Period	Nine Month Current Period	Statement
	2020-09-30	2021-09-30	
-51.9%	4,005,742	1,925,340	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-51.9%	26.70 fils	12.84 fils	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
-16.0%	12,732,844	10,698,688	الموجودات المتداولة Current Assets
6.5%	50,372,968	53,638,800	إجمالي الموجودات Total Assets
-12.4%	5,038,920	4,412,426	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
58.0%	7,166,652	11,324,778	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-2.1%	43,206,316	42,314,022	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
0.8%	16,119,095	16,249,565	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-50.1%	4,199,233	2,095,881	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
لا ينطبق Not applicable	لا توجد خسائر متراكمة No accumulated losses	لا توجد خسائر متراكمة No accumulated losses	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

التغيير (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان
Change (%)	Third quarter Comparative Period	Third quarter Current Period	Statement
	2020-09-30	2021-09-30	
-30.6%	1,001,558	695,069	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-30.6%	6.68 fils	4.63 fils	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
7.4%	5,214,159	5,597,551	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-27.5%	1,060,391	768,819	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
In 2020, Q1 did not have any impact from the COVID-19 pandemic, and Q2 & Q3 2020 results included several one-off positive items. 2021 has seen continued challenges due to an overall slowdown in market demand. All three quarters of 2021 have seen improvements in revenue and net profit from the final quarter of 2020. However, recovery has been slower than expected.	إن البيانات المالية للربع الأول من العام 2020 لم تتأثر بإجراءات مكافحة جائحة كورونا 19. أما بيانات الربع الثاني والثالث للعام 2020 قد تضمنها عدة وحدات إيجابية. لقد تخلل العام 2021 تحديات مختلفة بسبب انخفاض في طلب السوق. لقد شهد الربع الأول والثاني والثالث من العام 2021 تحسناً في المداخيل والأرباح بالمقارنة مع الربع الأخير من العام 2020، إلا أن التحسن كان أبطأ من المتوقع.

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	341,570	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	87,619	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)

Auditor Opinion		رأي مراقب الحسابات
1.	Unqualified Opinion	<input checked="" type="checkbox"/> رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion	<input type="checkbox"/> رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion	<input type="checkbox"/> عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion	<input type="checkbox"/> رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

	نص رأي مراقب الحسابات كما ورد في التقرير
	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مراقب الحسابات لإبداء الرأي
	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات
	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة		
لا ينطبق Not applicable	لا ينطبق Not applicable	توزيعات نقدية Cash Dividends	
لا ينطبق Not applicable	لا ينطبق Not applicable	توزيعات أسهم منحة Bonus Share	
لا ينطبق Not applicable	لا ينطبق Not applicable	توزيعات أخرى Other Dividend	
لا ينطبق Not applicable	لا ينطبق Not applicable	عدم توزيع أرباح No Dividends	
		زيادة رأس المال	
	علاوة الإصدار Issue Premium	Capital Increase	
لا ينطبق Not applicable	لا ينطبق Not applicable	تخفيض رأس المال Capital Decrease	

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
 <p>شركة جاسم للنقلات والمناولة (ش.م.ك.ع.) (59) Jassim Transport & Stevedoring Co. (K.S.C.P.)</p>		<p>الرئيس التنفيذي</p>	<p>عادل كوهري</p>